

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



22.10.2020

Wohnen im Viertel mit einplanen

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert die zuständigen Referate zu beauftragen, das Projekt „Wohnen im Viertel“ fest einzuplanen, mindestens in jedem Stadtquartier. Es ist besonders dabei zu beachten, dass es Bereiche in verschiedenen Stadtquartieren gibt, die besonders hohen Bedarf an „Wohnen im Viertel“ haben. Die derzeitige Nachfrage und die Deckung des Bedarfes sind zu ermitteln.

Begründung

Pflege vor Ort ist für betroffene Menschen ein hohes Gut und stellt einen unschätzbaren Wert für unsere Gesellschaft dar. Das Projekt „Wohnen im Viertel“ hat schon in den jetzt vorhandenen Einrichtungen gezeigt, dass das Wohlbefinden der Bewohner dieser Einrichtungen signifikant gesteigert wurde und dies zu einer hohen Lebensqualität im Alter führt und sichergestellt wird.

Eine Einplanung in neu zu errichtenden Quartieren erleichtert es auch in der Zukunft für die stetig alternden Gesellschaft einen adäquaten Platz nahe dem bisherigen Wohnort zu schaffen, ohne im Nachhinein aufwändig Flächen und Objekte hierfür zu suchen und teuer zu erwerben.

Jens Luther (Initiative)
Stadtrat

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Heike Kainz
Stadträtin